Sprach- (und Sport-)kurs in Brighton, Mittelstufe (von Lars Relecker)

In den Sommerferien 2013 hatte ich einen zweiwöchigen Auslandsaufenthalt in Brighton. Brighton ist eine sehr schöne, facettenreiche und interessante Stadt an der Südküste Englands. Während der zwei Wochen wohnten wir in einem Studentenwohnheim in der Innenstadt. Organisiert wurde die Reise von dem Verein überaktiver Kinder, Marburg. Die Fahrt wurde und wird jedoch allgemein für alle Schüler organisiert. Ich wurde durch einen Bekannten auf die Fahrt aufmerksam gemacht und entschloss mich schließlich. gemeinsam mit zwei Freunden teilzunehmen. Bewerbungsprozedere war nicht erforderlich. Die Kosten für die Fahrt betrugen ca. 680 Euro. Während des Aufenthaltes habe ich an einem Sport- und Sprachprogramm teilgenommen. Es gab ein tägliches Sprachtraining. Des Weiteren gab es "Challenges", bei denen man seine Englischkenntnisse im Alltag testen und verbessern konnte. Neben der Verbesserung der Sprachkenntnisse konnte man während der Fahrt viele neue Eindrücke sammeln. Beispielsweise gab es zwei Ausflüge nach London, inklusive Fahrt mit dem "London Eye" und Besuch des "Towers of London". Außerdem hatte man an manchen Tagen die Möglichkeit an Workshops und anderen Aktivitäten teilzunehmen.

Ich würde diese Fahrt jedem sprachinteressierten Schüler zwischen 13 und 16 Jahren empfehlen, da man zum einen seine englische Aussprache verbessern und seinen Wortschatz erweitern kann, zum anderen neue Eindrücke sammeln und neue Leute, von anderen Schulen (hauptsächlich Biedenkopf und Marburg) kennenlernen kann.

Lars Relecker

http://www.triptobrighton.de/







